

Diagonales : Pour être recruté, quelle adresse choisir ?

30-05-2010

Qui est le plus ponctuel le matin au bureau ? Les analyses montrent que ce sont les salariés habitant à une distance moyenne. Ceux qui habitent loin (20 km) sont les plus en retard. Ceux qui habitent près (5 km) sont également en retard, mais moins que les précédents. En revanche, les personnes dont le domicile est à mi-chemin de ces deux extrêmes (10 km) sont généralement à l'heure.

Aux Etats-Unis, certains candidats mentionnent dans leurs CV de fausses adresses situées exactement à 7 miles de l'entreprise où il postulent : cela améliore le score que le logiciel de sélection leur attribue. CQFD.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com